

Vos questions / nos réponses

THC

Par [Profil supprimé](#) Postée le 26/10/2013 10:53

Bonjours, je doit passé un test urinaire dans 10 jours et je n'ai pas consommé de cannabis depuis plusieurs mois (2 ou 3 j'évite de calculer ..) Malheureusement j'ai fumé quelque taff sur un joint hier soir (donc 11 jours avant le test) et je voulais savoir si sa pouvais rendre le test positif.. J'était négatif depuis quelque temps grâce au test urinaire vendu en pharmacie. Merci d'avance pour la/les réponse(s). Cordialement

Mise en ligne le 28/10/2013

Bonjour,

Le THC reste dépistable dans les urines jusqu'à 70 jours pour un fumeur régulier (plus d'un joint par semaine) et jusqu'à 5 jours pour un fumeur occasionnel comme cela semble être votre cas.

Cordialement.
